



Arranca el programa Emprendedores y Empresarios, de Provident.

Provident, que en México dirige David Parkinson, arrancó el programa Emprendedores y Empresarios, cuyo objetivo es ayudar a jóvenes en Puebla a desarrollar un perfil emprendedor desde que están en la escuela. Durante seis meses, esta iniciativa coadyuvará a que los alumnos reciban bases sólidas de educación financiera, y adquieran conocimientos y habilidades emprendedoras que les permitan vivir la experiencia de convertir sus ideas en acciones concretas. A través del programa de Responsabilidad Social Corporativa "Juntos Cuidamos", la compañía líder en préstamos personales a domicilio en México, en conjunto con la fundación Junior Achievement, beneficiarán a través de este programa que enseña de manera vivencial a emprender un negocio a 1,524 estudiantes de bachillerato, preparatoria, institutos tecnológicos y universidades. De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el emprendimiento en México es pieza clave para el desarrollo de la economía, el cual está compuesto por más de 4 millones de MiPymes, 97.3% son microempresas y 2.7% pequeñas y medianas.

<https://eldemocrata.com/menor-crecimiento-y-mayor-inflacion-preve-banco-de-mexico/>